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２０２４年度ＮＰＯ総会を６/１４(金)熊取町ふれあいセンターにて午後７時４５分から開催しました。 
総会はＮＰＯ法人の最高の意思決定機関で、毎年１回の開催が定款に定められています。正会員４５名（学

童会員３名・一般会員９名・職員３３名）、賛助会員５名の出席がありました。 
 
 
〇開会あいさつ・・・理事⻑ 

今回で第２５回目の総会となり、来年にはＮＰＯ設立２５周年を迎えます。熊取学童保育所が設立さ
れてから４５年目の年でもあります。これまでの先輩方の苦労の下に、１年生から６年生まで、あそびを
とおしたこどもの発達を目指して活動しています。学童保育は現在たいへん厳しい状況にありますが、
熊取町議会の一般質問では議員の方達から学童保育の現状について質問をしていただき、状況の改善を
訴えていただいています。町議会の様子は YouTube でも閲覧することができますので、みなさんも是非
閲覧してみてください。熊取町は「子育てしやすい町」をスローガンのひとつとして掲げていますが、現
状では子育てがしやすいとは言えない残念な状況となっています。本日の総会ではこのような状況につ
いても発言していただけると思いますので、よろしくお願いします。 
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議事進行表 

1 2023 年度 活動のまとめ・・・専務理事 

2 2023 年度 活動決算(案) ・・・事務局⻑  

 2023 年度 監査報告・・・・・監事 

3 2024 年度 活動方針(案)・・・理事⻑ 

4 2024 年度 事業計画書(案)・・理事⻑ 

5 2024 年度 活動予算(案)・・・事務局⻑ 

 質疑・応答 

 発言 

6 新役員選出 

 成立確認 

 

〇閉会あいさつ・・・副理事⻑ 
私の子どもが通う⻄⼩学校の裏門近くの⼟地が最近宅地開発されています。すでにいっぱいの状態の

⻄学童にこれ以上子どもが増えると、これから⻄学童はどうなるんだろうということを感じています。
現在、⻄学童は狭い敷地での５クラブ運営となり、⽀援員はそういった状況下で子どもの過ごし方の⼯
夫を行い、いろんな「遊び」を考えながら、子どもたちができるだけのびのびと過ごせるようクラブ運営
を行っています。 

今日の保護者の発言にもありました通り、今後児童数が増加し、自分の子どもが自分の学区の学童に
通えないことはあってはならない、「人は物ではない」ということを強く訴えたいです。施設整備につい
て、これから真剣に考え、必要な部分は訴えていかないと、子どもも親も疲弊してしまいます。学童に楽
しく通えない、遊べないということは、熊取町が掲げる「子育ての町」ではないということになってしま
います。学童運営の一層の困難さが予想される今、⽀援員だけでなく保護者も今の学童の現状をしっか
り理解し、困っていることや不安に感じていることは抱え込まず、みんなで立ち向かうといった姿勢を
持つことで、子どもの笑顔に少しでもつながっていければいいなと思います。 


